



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Una despedida llena de gratitud



En una feliz coincidencia con la fiesta de san Pedro y san Pablo, el 29 de junio, nuestro Gobernador general, el profesor Agostino Borromeo, terminará oficialmente su segundo mandato, y dejará la función que ha ejercido con gran distinción durante los ocho últimos años.

Tuve el privilegio de servir a su lado desde mi llegada a Roma en 2011. Ha sido para mí un buen amigo. Es un hombre dotado de una fe fuerte, una integridad singular y una generosidad desinteresada, sus buenos consejos me han ofrecido una orientación segura, lo mismo que a los responsables de la Orden en conjunto.

Su servicio hacia la Iglesia universal se añadió a sus responsabilidades de Gobernador general ejercidas a tiempo completo para nuestra orden, tanto en su colaboración con diferentes organismos de la Santa Sede como en su papel de dirigente dentro de la UNITALSI, coordinando en toda Italia las peregrinaciones a Lourdes para las personas que tienen necesidades particulares.

Por fin va a poder dedicar más tiempo a Béatrice y a toda la familia Borromeo. Seguro que va a dedicarse indudablemente a la investigación universitaria y la escritura, que ha sacrificado durante estos años en favor nuestro.

En la oración, le deseamos lo mejor, tranquilizados por la idea de que siempre podremos contar con sus competencias generosas cuando lo necesitemos.

Edwin, cardenal O'Brien

(Mayo 2017)